

INTERNATIONAL

LE TOUR EUROPÉEN DU TROTTEUR FRANÇAIS INAUGURE UN NOUVEAU FORMAT

LeTROT a dévoilé les modalités du Tour Européen du Trotteur Français édition 2023. Des changements vont intervenir. Voici ce qu'il faut retenir.



©Scoopdyga - *Eclat de Gloire* est le double tenant du titre de la compétition Tour Européen du Trotteur Français

À compter de cette année, le Tour Européen du Trotteur Français, dont la création remonte à 2010, se décline dans une nouvelle version. Il y a en effet désormais cinq épreuves qualificatives ouvertes aux chevaux âgés au minimum de 7 ans et dotées d'une allocation totale de 25 000 € ou 25 000 Francs Suisses à travers cinq pays d'Europe, soit la Belgique à Mons, les Pays-Bas à Wolvega, la Suisse à Avenches, l'Espagne à Son Pardo et l'Allemagne à Gelsenkirchen. Ces cinq courses donneront une priorité de participation à la Finale, maintenue à Mons, aux trois premiers. Sont ensuite prioritaires les chevaux ayant obtenu le meilleur classement jusqu'à la 7ème place des 5 épreuves qualificatives et ayant les gains les plus élevés au moment de la déclaration de partants.

Voici le calendrier 2023 du TETF :

- Qualif#1 : Mons (Belgique) - le 16 août
- Qualif#2 : Wolvega (Pays-Bas) - le 27 août
- Qualif#3 : Avenches (Suisse) - le 10 septembre
- Qualif#4 : Son Pardo (Espagne) - le 24 septembre
- Qualif#5 : Gelsenkirchen (Allemagne) - le 8 octobre
- Finale : Mons (Belgique) - le 22 octobre

